

きのみ

令和5年
4月6日(木)
NO.1

文責：佐々木



開花とともに新学期！

校庭の桜の花が早くもほころび始めた中、本日令和5年度第1学期始業式を迎えることができました。季節を先取りするかのような温かさが続いた春休み。それでも式に臨む子どもたちの表情からは、新学年に向けた希望や緊張といった様子うかがえました。

新型コロナの感染に陰りが見えたてきたことで、子どもたちの生活も少しずつ元の形に戻ることが予想されます。これまで、多くの点で行動制限を余儀なくされてきた分、思い切り活動できる場面を設けていきたいと思えます。

今年一年、保護者・地域の皆様のお力をお借りしながら、子どもたちとともに確かな歩みを進めてまいりたいと思えます。今年度もご協力のほど、よろしくお願いいたします。



始業式 児童代表による作文発表

新年度になって

六年 児童会長

春休みが終わり、新しい一年が始まりました。一つ学年が上がり、「挑戦しよう」「がんばろう」と思っていることもたくさんあると思います。そこで、今年私がかんばろうと思っていることを紹介します。

一つ目は、算数の学習です。六年生では、五年生で習った応用問題があると思うので、五年生で習ったことを思い返しながら、学習していきたいです。

二つ目は、あいさつです。登校して、先生方に会った時に自分から先にあいさつをしたり、お客さんが学校に来た時にも、先にあいさつをしたりしていきたいです。

最後は、児童会活動です。活動の時には、自分から積極的に意見を出したり、他のメンバーにやさしく接したりしながら、楽しく活動したいです。

みなさんも自分が挑戦したいことやがんばりたいことなど、目標を決めて、充実した一年になるようになりましょう。

そして、明日は入学式です。新しい一年生が入学してきます。一年生とたくさん遊んだり、学校のきまわりを教えてあげたりしながら、みんなが仲良しな黄海小学校にしましょう。

よい。



紹介式 児童代表による作文発表

歓迎の言葉

六年 児童会執行部

新しくいらっしやった先生方、黄海小学校へようこそ。私たちはとてもお待ちしております。

三月に六人の先生方とお別れをして、悲しい気持ちになっていましたが、今日新しい先生方と一年間のスタートを切ることができて、うれしい気持ちでいっぱいです。

黄海小学校は、学校全体でもとても仲が良い学校です。あいさつも大きい声で元気にして、みんな仲良く外で遊んだりします。

秋には、五年生が中心となって作ったもち米で、収穫感謝の会を開き、地域のお客さまを招いて、全校でもちつきをしたり、食べたりします。楽しみにしています。

そして、黄海小学校は今年で創立百五十周年を迎えます。それほどこの学校には、歴史がたくさんつまっています。

今日出会えた五名の先生方にたくさんのお話を教えていただきました。先生方もわたしたちの名前を覚えてください。

どうぞよろしくお願ひします。



令和5年度教職員の紹介



- | | | |
|------------|------------|---------------------|
| ○ 校長 | 佐々木 伸 | (2年目) |
| ○ 副校長 | 後藤 純一 | (一関市立室根小学校より) |
| ○ 1年担任 | 萩庄 千雅 | (3年目) |
| ○ 2年担任 | 菊池 蘭 | (2年目) |
| ○ 3年担任 | 松村 奏 | (一関市立興田小学校より) |
| ○ 4年担任 | 伊藤 久美 | (マニラ日本人学校より3年ぶりに復帰) |
| ○ 5年担任 | 澤口 あかな | (3年目) |
| ○ 6年担任 | 木村 賢一 | (6年目) |
| ○ ほほえみ学級 | 加藤 潤 | (2年目) |
| ○ 養護助教諭 | 山田 美咲 | (奥州市立衣里小学校より) |
| ○ 事務職員 | 齋藤 絢香 | (1年目) |
| ○ 用務員 | 金田 義昭 | (5年目) |
| ○ 育児休業中 | 今野 美涼 | (4年目) |
| ○ 読書普及員 | 千葉 亜矢子 | |
| ○ ALT | ケンシロウ・ハワード | |
| ○ ICTサポーター | 菅原 慎二 | |



黄海の子どもたちのよさをさらに伸ばせるよう励んでまいります。 よろしくお願ひします。